El Universal Sección: Metropoli 2023-12-19 05:05:14

543 cm2

Página: 17

\$73,037.51

1/2

ENTREVISTA GABRIELA JIMÉNEZ GODOY Consejera nacional de Morena

"EN UNIDAD, SE VA A LOGRAR GANAR AZCAPOTZALCO"

La aspirante a coordinar la defensa de la 4T **asegura que le irá muy bien, porque cuenta con una década de trabajo en la alcaldía** y contacto directo con la ciudadanía

BATALLA POR LA CDMX 2024

LAURA ARANA

-metropolt@eluntversal.com.mx

na década de trabajo en territorio y el contacto directo con la ciudadanía de la alcaldía Azcapotzalco, son las cartas fuertes con las que Gabriela Jiménez Godoy, asegura, cuenta para encabezar la encuesta de Morena para la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y arrebatar en 2024 la demarcación al PAN.

En entrevista con EL UNIVER-SAL, la consejera nacional de Morena afirma que la unidad se mantendrá entre quienes compiten en la encuesta interna y que en próximos días el partido guinda dará a conocer los resultados de quién competirá por la demarcación.

"Estoy segura que me va a ir muy bien. El principal objetivo es ganar esta alcaldía y recuperarla, se va a lograr en unidad", puntualiza quien apoyó en la contienda interna a la precandidata de Morena a la Presidencia. Claudia Sheinbaum.

"El PAN en Azcapotzalco ha hecho un mal trabajo. La alcaldía está muy abandonada, está descuidada y la gente está muy molesta. Los vecinos también están desilusionados", sentencia.

Jiménez, quien es abogada y tiene una maestría en Administración Pública, dice que más que una política, es una persona vinculada con la sociedad civil y organizaciones.

Recuerda que encabezó el proceso de la revocación de mandato a nivel nacional con la asociación Que Siga la Democracia, la cual fundó. "Hoy es una agrupación política nacional, una estructura muy fuerte a nivel nacional y que fuimos los que encabezamos esta consulta de revocación de mandato para recabar las 9 millones de firmas y los 16 millones de votos", destaca.

¿Se va a mantener la unidad entre los contendientes que vayan por la alcaldía después de que se den a conocer los resultados de la encuesta?

—El principal objetivo es ganar esta alcaldía y recuperarla, se va a lograr en unidad. Todos vamos a anteponer, obviamente, el proyecto de nación a nuestro proyecto personal y lo que queremos, es que también gane Claudia Sheinbaum y Clara Brugada; que se gane Azcapotzalco y eso lo vamos a lograr en equipo y estoy segura que cuando se dé el resultado pues todos vamos a unimos.

¿Se visualiza una contienda difícil para el próximo año o cómo lo percibe?

—Yo creo que PAN y PRI al verse perdidos en la Presidencia de la República, porque Claudia Sheinbaum tiene un ventaja de más de 50 puntos sobre Xóchitl, pues sí, van a

querer enfocar su energía en la Ciudad de México, pero no, no será difícil. Por lo menos aquí en Azcapotzalco tengo la seguridad y tranquilidad que la gente, por lo que yo camino, escucho y veo, está harta del PAN y van a apoyar a la Cuarta Transformación y estoy segura que aquí regresará la esperanza.

¿Cómo ve el trabajo de la alcaldesa Margarita Saldaña?

—He platicado con diversos sectores, trabajadores, empresarios, todos se sienten abandonados, descuidados, y desilusionados del gobierno de Margarita Saldaña, lo cual es bueno que haya hecho un mal trabajo, porque más fácil les vamos a ganar.

¿Cuáles serían los puntos a atender en la demarcación? ¿Qué le ha comentado la gente?

—Los servicios públicos, urbanos. Los parques están descuidados, olvidados, están sucias las calles, falta iluminación y, por supuesto, agua. A la gente le molestan mucho las construcciones irregulares y hay bastantes, no hay un ordenamiento territorial y hay mucho problema con el comercio informal y formal, porque no están debidamente ordenados. Hay muchas cosas que se pueden mejorar.

¿El próximo año llegará Morena a Azcapotzalco?

—Yo, por lo que veo, es que la oposición va a perder varias alcaldías, entre ellas, Azcapotzalco, Coyoacán, Tlalpan, Cuajimalpa, Miguel Hidalgo y nosotros vamos a mantener las que tenemos además de ganar estas, por lo menos.

De llegar a la alcaldía, ¿cómo apoyaría a las mujeres?

—Yo he apoyado a las mujeres por muchísimos años. He hecho hasta colectivos de mujeres y hay muchas cosas por hacer. Así inicié yo, apoyando a niños y mujeres y será una de mis prioridades. ●





543 cm2

Página: 17 \$73,037.51

2/2



EL UNIVERSAL

Por lo menos aquí en Azcapotzalco tengo la seguridad y tranquilidad que la gente, por lo que yo camino, escucho y veo, está harta del PAN y van a apoyar a la 4T"



Yo, por lo que veo, es que la oposición va a perder varias alcaldías, entre ellas, Azcapotzalco (...) y nosotros vamos a mantener las que tenemos"



